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Abstract (en)
[origin: DE4010212A1] The descrition relates to a process for finding the coefficient of adhesion mu between tyre and road. The braking pressure
on an undriven (measuring) wheel of a travelling vehicle is increased until wheel-lock sets in. At the same time the driving torque is increased to
the point where the braking force on the measuring wheel and the increased driving torque on the driving wheel on the same side of the vehicle are
equal. In addition, an increased driving torque on the second driving wheel must be prevented by braking.

Abstract (fr)
Un procédé permet de déterminer le coefficient d'adhérence mu entre les pneus et la route. A cet effet, on augmente la pression des freins sur
une roue non entraînée (roue de mesure) d'un véhicule en mouvement jusqu'à ce qu'une tendance au blocage se manifeste. En même temps, on
augmente le couple d'entraînement jusqu'à ce que la force de freinage de la roue de mesure et la force accrue d'entraînement de la roue entraînée
du même côté du véhicule s'égalisent. En outre, il faut éliminer par freinage la force accrue d'entraînement de la deuxième roue entraînée.
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